

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

Die Schule hat begonnen – und das für rund 41.000 Grundschüler in Rheinland-Pfalz, so viele wie noch nie. Gleichzeitig sucht man händeringend nach Lehrkräften und versucht durch Strukturmaßnahmen (Förderschulen, Fremdsprachenregelung, etc.) der Probleme Herr zu werden. Die ernüchternden Ergebnisse der PISA und TIMMS-Untersuchungen erhöhen zudem den Druck auf die



Lehrkräfte und für das Jahr 2024/25 soll daher ab der 2ten Klasse verpflichtend, wöchentlich eine Stunde Deutsch zusätzlich gegeben werden! Für das Bildungsministerium ein großer, für den einzelnen Schüler sicher nur ein kleiner Schritt auf dem „Schulweg“.

Ehrenamtliche Unterstützung ist daher so wichtig wie schon lange nicht mehr. Wer den Start verdaddelt, läuft meist ewig hinterher und so sollten wir/Sie den Kleinsten auf die Sprünge helfen. 1-2 mal in der Woche bei den Hausaufgaben helfen, gemeinsam lesen, das Schreiben

üben, über Alltägliches reden, usw. Dabei ist es für Sie ganz einfach: die Schulen sind flexibel, die Betreuung kann vor Ort oder sogar on-line erfolgen und der Erfolg ist garantiert, wenn man etwas Geduld und Verständnis für die Kinder mitbringt. Bei der Vermittlung kann Sie das **NetzwerkHilfe** unterstützen. Die Kinder werden es danken!



REPAIR
CAFÉ
Maxdorf



Das **Repair Café** öffnet am:

Do. 12. September ab 16:30

So. 22. September ab 15:00

Do. 10. Oktober ab 16:30

Kleiderstube: Die Kleiderstube und Fahrradwerkstatt (Maulbeerweg 1, Lamsheim) ist jeden **Dienstag von 15:00-16:30 geöffnet**. Derzeit können wir leider keine Kleidungsstücke entgegennehmen.

Kontakt: kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net